
 

Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Mag. Robert Krotzer, eingebracht in der 

Gemeinderatssitzung vom 16. Jänner 2025 von Gemeinderat Günter Wagner  

 

 

 

Stadtrat 

Mag. Robert Krotzer 

Rathaus 

8011 Graz 

 

 

Graz, am 16. Jänner 2025 

 

Betreff: Drogenprävention 

  Fragestunde 

 

 

Sehr geehrte Herr Stadtrat! 

 

 

Immer mehr Menschen greifen in Graz zu harten Drogen und das gib Anlass zur Sorge.  Laut 

Abwasser-Monitoring hat sich der Kokainkonsum in Graz in den letzten 5 Jahren fast 

verfünffacht. Auch der Konsum von Cannabis nimmt stetig zu.  

 

Multipliziert man die Werte die sich aus dem Abwasser – Monitoring ergeben mit der 

Einwohnerzahl von Graz, werden jeden Tag 22.000 Joints geraucht und 4000 Lines Kokain 

geschnupft. 

 

Offenbar wirken die bisherigen Maßnahmen dieser Entwicklung nicht ausreichend entgegen. 

 

Daher ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, nachstehende 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

 

Welche Maßnahmen zur Prävention haben/werden, sie zusätzlich zu bereits bestehenden 

Angeboten, einleiten?  


